
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Informações sobre implantação de redutor de velocidade na Av. 

Américo Figueiredo, 4652, jd. Santa Bárbara 

 

CONSIDERANDO que a Avenida Américo Figueiredo é muito 

movimentada e os acidentes estão se tornando rotina na altura do número 4652, 

no Jardim Santa Bárbara. 

CONSIDERANDO que no fim de janeiro houve um acidente grave, 

que envolveu inclusive carros que estavam estacionados nas proximidades, 

causando inclusive perda total em um deles, que sequer trafegava pela avenida. 

CONSIDERANDO que os moradores não aguentam mais conviver 

com a insegurança e o medo de atravessar, especialmente nas proximidades com 

cruzamentos. Sabemos que a responsabilidade em garantir a segurança de 

pedestres, ciclistas e motoristas é do Poder Executivo, posto isso  é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

1º Há possibilidade da implantação de um redutor de 

velocidade nas proximidades do número 4652? 

2º Se não, qual a alternativa para garantir a segurança de 

pedestres que passam pelo local? Seria possível a implantação de lombadas ou 

radares em outros trechos da rua que possam proporcionar uma maior sensação 

de segurança para os usuários? 

 

S/S., 12 de fevereiro de 2020 

 

 

 

 

 

 

José Apolo da Silva "Pastor Apolo" 

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


